
Aos vinte e cinco dias de outubro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se nas

dependências da Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal da

Assistência Social - CMAS compareceram a Presidenta Gessica Ap. Celeski; Marta

Femandes; Thaís Francisco, Natiele Ourique. Rafaela Soares Martes, Geraldo

Borghezan, Maria Salete Stohr e a gestora da assislência social Clarice Augustin.

Ilicialmente, a secretaria executiva Thaís proferiu as boas vindas à todos presentes,

ressaltando a importância de estarmos reunidos para falarmos sobre a construção e a

aprovação do regimento intemo do conselho, a capacitação dos conselheiros e a

aprovação da PÍestação de Contas Recurso FEAS - Repasse Fundo a Fundo - SIFF para

Beneficios Eventuais Covid-19. Foi pontuada também a importância da presença dos

usuários das políticas públicas, sendo um espaço de escuta daq necessidades e melhorias

para os usuiírios. Em sequência o documento do regimento intemo do CMAS foi
disponibilizado para a apreciação, passando de mãos em mãos para a devida leitura e

análise. Após todos anaiisarem o mesmo, a secretiária reiterou que para a construção

deste foram utilizadas as redações das leis municipais n" 330/2009 e 47812011. Por

decisão majoritaria o documento foi aprovado, não havendo mais comentários e

sugestões sobre o mesmo. Dando sequencia as pautas, Gessica relata que no que tange à

Prestação de Contas do Recurso Fundo Estadual de Assistência Social- FEAS, Repasse

Incentivo Beneficio Eventual Covid-19 / Ano 2O20, período referente ao 2o Semestre de

2021, que não houve despesas neste peíodo, havendo um saldo de R$ 23.57 (vinte e
três reais e cinquenta e sete centavos), em dezembro de 2021, sendo assim, será

devolvido ao govemo do estado. Aberto para a votação, por unanimidade foi aprovado à

referida conclusão de contas Íinal referente Recurso FEAS, Repasse Incentivo Beneficio

Eventnal Covid-l9/ Ano 2020. Em continuidade sobre a capaciÍação dos conselheiros,

Gessica salientou que a prefeitura irá dispor de um profissional, tendo assim, que

organizar os dias para tal evento. A Sf. Maria Salete Stohr juntamente com a presidenta

sugeriram que fosse nas tergas-feiras e por unanimidade todos acordarem em ser
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realizado nas terças-feiras. Nada para o momento dou
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